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O vereador Jorcy Miranda Sangi (Republicanos) iniciou o seu discurso, durante a 12ª Sessão
Ordinária, parabenizando o Poder Legislativo pela realização da Audiência Pública que
discutiu a criação da Rota Turística da Cerveja Artesanal e Café de Qualidade na região do
Caparaó. "Não pude participar da Audiência, mas acompanhei e acredito ser um projeto
promissor e que tem o apoio total da sociedade. Estamos falando de geração de renda,
empregos, de oportunidades. Essencial para nossa região", disse.  

Jorcy voltou a solicitar ao Poder Executivo demandas da região de Criciúma como: limpeza das
vias,  a instalação de quebra, operação tapa buracos, e recuperação de pontes no Pontal
e as pontes próximo ao KM 172, na BR 262 e manilhamento de bueiros no córrego dos
Carangolas. "É uma demanda da minha comunidade que sempre estou pedindo na Tribuna,
então volto a reforçar essas solicitações, finalizou", disse Jorcy.  

Confira o discurso completo do vereador pelo vídeo abaixo.  

Rua Luiz Crispim, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 1
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 



Câmara Municipal de Ibatiba

AUTENTICAÇÃO

cf436470fcd85553ed395a1e57d977d5
https://ibatiba.es.leg.br/noticia/2021/09/criciuma-segue-aguardando-atendimentos-destacou-vereador-jorcy-miranda.html

Rua Luiz Crispim, n.29, Centro, Ibatiba/ES, 29.395-000 Página 2
ibatiba.es.leg.br | contato@ibatiba.es.leg.br | (28) 99931-0416 |  | 


